

## Ciudad Real



El coordinador general del Partido Popular de Ciudad Real, Manuel Borja: “Los castellano-manchegos se han dado cuenta de las ocurrencias del Gobierno de Page, de su alejamiento de la sociedad y de su demagogia”

Borja ha valorado la Convención Provincial celebrada en Bolaños, un evento que ha contado con la presencia del secretario general del PP de Castilla-La Mancha, Vicente Tirado, y en el que han participado más de 350 representantes del PP de diferentes municipios de la provincia. Se ha debatido sobre la financiación de los ayuntamientos, sobre autónomos y pensiones y, en tercer lugar, sobre agricultura y caza. Ha explicado que se ha denunciado la difícil situación que atraviesan los consistorios por culpa del Gobierno de Page, “un Gobierno incumplidor que obliga a los consistorios a sufragar los gastos de las competencias que no son propias”.



Vicente Tirado con asistentes a la Convención Provincial



Manuel Borja

Se ha abordado la inversión del superávit de los ayuntamientos, afirmando que “el Gobierno de Mariano Rajoy está cumpliendo con el compromiso que adquirió con los ayuntamientos y está dando pasos decisivos para que la reinversión del superávit municipal sea factible este mismo mes de marzo”. Se ha valorado positivamente la Ley de Autónomos, una ley que recoge una serie de beneficios fiscales, mejora la protección social de los mismos, con menos cargas económicas; fomenta el emprendimiento y establece una serie de incentivos en la contratación de familiares a cargo de los trabajadores autónomos.

En cuanto a las pensiones, ha lamentado que “el PSOE tenga la desvergüenza de encabezar las protestas sobre las pensiones cuando fueron los socialistas los que las congelaron en 2010 durante el Gobierno de Zapatero”. “El PP es el partido del empleo y el empleo es la mejor garantía para las pensiones, por lo que el Gobierno del PP ofrece pensiones seguras y los partidos de la oposición, solo falsas promesas”. También se ha denunciado que la situación que atraviesa el mundo rural en nuestra región es especialmente delicada ya que, desde que Page llegó al Gobierno, “se ha empeñado en castigar a los agricultores con sus impagos, incumplimientos y recortes”.



Rodríguez, Cañizares, Valverde y Lucas-Torres

## Puertollano



La diputada nacional, Carmen Quintanilla: “PSOE y Podemos le han dado la espalda a las víctimas y a la sociedad”

---

### Prisión Permanente Revisable

Quintanilla ha indicado que todos los países de Europa tienen prisión permanente revisable, a excepción de Grecia y Portugal. En España se habla de varios supuestos para su aplicación como son, el asesinato de niños menores de 16 años; asesinato después de agresión sexual; asesinato por organización criminal, asesinato del rey o familia real, terrorismo, homicidio de jefe de estado extranjero o casos de genocidio o lexa humanidad. “Esta prisión no se refiere a la cadena perpetua sino a un mecanismo para reeducar y reinsertar”. Ha puesto como ejemplo el caso del crimen cometido por Bretón, que sin Prisión Permanente Revisable podría estar en la calle en 15 años y con ella hasta el 2043 no podría salir con libertad condicional. “La Prisión Permanente Revisable es dar seguridad jurídica a la ciudadanía y a la sociedad, frente al delincuente”. “Se trata de una medida jurídica legal para dar seguridad a los ciudadanos”.



Carmen Quintanilla y Manuel Jesús Jimenez

## Alcázar de San Juan



El senador, Carlos Cotillas: “El Partido Popular está comprometido con los pensionistas con hechos, no con palabras”

---

Cotillas ha recordado que, históricamente, “siempre que ha gobernado el Partido Popular, los pensionistas han visto que ni las pensiones se congelan ni se bajan, sino que suben, y que las pensiones se garantizan, y además por ley”. Ha recordado que “en el año 1996, se creó el fondo de reserva de las pensiones y que las hemos vuelto a garantizar por ley después de la desastrosa gestión de Zapatero en el año 2012. Desde entonces, han subido todos los años, seguramente no lo que nos hubiese gustado subir, pero han subido todos los años”. “El presidente del Gobierno ha prometido que en los PGE de 2018, las pensiones mínimas y de viudedad van a subir y muy por encima de ese 0’25% que han subido en enero todas las pensiones”. “Volveremos a bajar los impuestos a las rentas más bajas y por lo tanto a los pensionistas que cobran menos, con lo que menos impuestos y mayor subida de las pensiones mínimas da lugar a un mayor poder adquisitivo de nuestros pensionistas”. Ha apuntado que “estamos pagando 40.000 millones más en pensiones que en el año 2011, que la pensión media de nuestro país está por encima de los 1.074 euros y que las pensiones han crecido desde el año 2011 hasta ahora más de un 16%”.



Carlos Cotillas y Diego Ortega

Frente a esto, “el PSOE ha acabado todos sus mandatos congelando, bajando o poniendo en riesgo las pensiones futuras, que lo hizo en el año 1996 -cuando hubo que ir a buscar créditos a la banca para poder pagar las pensiones- y lo hizo en el año 2011, cuando los pensionistas perdieron casi tres puntos de poder adquisitivo porque Zapatero congeló las pensiones, subió la edad de jubilación y también condenó al paro a más de tres millones de españoles, lo que ha imposibilitado notablemente tener una economía saneada en España que permitiese tener más alegrías en el gasto público”.

Ciudad Real



## Contra la derogación de la Prisión Permanente Revisable

---

El presidente provincial, Francisco Cañizares, la diputada nacional Carmen Quintanilla, la diputada regional Lola Merino y los concejales del Grupo Municipal Popular del Ayuntamiento de Ciudad Real, con el portavoz Miguel Ángel Rodríguez a la cabeza, participaron en la concentración en contra de la derogación de la Prisión Permanente Revisable que se celebró el pasado domingo en la Plaza Mayor de la capital.



Concentración en la Plaza Mayor de Ciudad Real

Ciudad Real



## Foro 'Ciudad Real, hacia un nuevo modelo urbano'

---

El Grupo Municipal Popular del Ayuntamiento de Ciudad Real ha celebrado un foro con el título 'Ciudad Real, hacia un nuevo modelo urbano', una cita que ha contado con ponentes de gran talla profesional y académica y con un público formado por profesionales, empresarios, funcionarios y ciudadanos interesados en mejorar Ciudad Real. Francisco Cañizares, presidente provincial del PP, ha participado en el foro junto a expertos como María Ángeles Rodríguez Domenech, José María Coronado, Sergio Alfonso, Alberto Marín, Eusebio García Coronado e Isidro Zapata.





La Junta Directiva Provincial de Nuevas Generaciones ha aprobado la celebración del XI Congreso Provincial en una reunión celebrada el pasado 10 de marzo, en Villarrubia de los Ojos, y ha acordado que tendrá lugar el próximo 15 de abril, en la capital, y que tendrá como lema ‘Pasión por Ciudad Real’.

El presidente provincial de la organización, Alberto Valdelomar, ha explicado que son más de 650 los afiliados de Nuevas Generaciones que tienen derecho a voto y que podrán elegir al próximo presidente o presidenta provincial de forma asamblearia. El presidente del Comité Organizador del Congreso es Carlos Ráez y la vicepresidenta Leonor Martínez Martín. Además, se celebrará solo una ponencia sobre política y estatutos que correrá a cargo de Ángel Marín Valencia e Irene María Fernández González. La actual presidenta de NN.GG de Bolaños de Calatrava, Victoria Gómez Chacón, ha anunciado que presenta su candidatura a presidir la organización a nivel provincial. Gómez Chacón, que afronta este reto con mucha ilusión y compromiso, ha informado que recorrerá esta misma semana varios municipios de la provincia para conseguir los avales y presentar su proyecto a los jóvenes “que tanto necesitamos un gobierno responsable que vele por nuestros intereses”. Valdelomar ha aprovechado la presentación del Congreso Provincial para anunciar que no repetirá como presidente de la organización. Según ha manifestado, desde que tomó las riendas de Nuevas Generaciones de Ciudad Real en 2013, ha aprendido muchísimo y ha trabajado “intensamente por mantener una organización fuerte, unida, ilusionada y con el claro objetivo de trabajar para mejorar la calidad de vida de los vecinos de la provincia de Ciudad Real y de los jóvenes”. También ha agradecido la confianza depositada en él a todos los afiliados de Nuevas Generaciones y a la dirección del PP.



Alberto Valdelomar, Victoria Gómez Chacón, Francisco Cañizares y Marta Maroto

Por su parte, la presidenta regional de NN.GG, Marta Maroto, ha tenido palabras de agradecimiento para Valdelomar por mantener una organización activa y que sigue contando con él en su equipo a nivel regional, ha deseado suerte a la candidata y ha asegurado que está segura que este paso al frente “cosechará muchos éxitos porque es una persona que trabaja, que es leal y que está muy preparada para afrontar el reto”. El presidente provincial del PP, Francisco Cañizares, también ha reconocido el magnífico trabajo realizado por Valdelomar durante todos estos años y ha celebrado que Victoria Gómez se haya animado a dar un paso al frente. “Nuevas Generaciones representa los valores que defendemos desde el PP y su renovación nos indica que tiene continuidad y que los nuevos miembros suman calidad, compromiso y lealtad a la voluntad de cambiar el futuro de la región”.